

「ICTによる地域創生・持続可能なまちづくり」 ～コワーキングスペース・サテライトオフィスを中心とした地域の活性化と二地域居住の促進～



主催者挨拶
北陸総合通信局長
菱田 光洋

北陸情報通信協議会（会長 金井 豊 北陸経済連合会会長）は、総務省北陸総合通信局（局長 菱田 光洋）との共催により、令和6年11月7日（木）金沢商工会議所において、「ICTによる地域創生・持続可能なまちづくり」セミナーを開催しました。

このセミナーは、コワーキングスペース・サテライトオフィスを中心とした地域の活性化と二地域居住の促進による関係人口の増加を図るとともに、能登半島地震・豪雨被害からの復興や持続可能なまちづくりにつなげることを目的としています。

セミナーでは、アステナホールディングス(株) 岩城氏より「二拠点居住は命を救う～能登半島地震の経験から～」と題して、被災時の体験と二拠点居住の意義についてご講演いただきました。

続いて、石川県 高橋氏より「『創造的復興リーディングプロジェクト』における関係人口づくり」と題して、能登の復興に向けた県の取り組みを、国土交通省地方政策課 酒井氏より「二地域居住等の促進について」と題して、地域課題解決に向けた二地域居住等の国の支援施策及び方針をご説明いただきました。

また、OWB(株) 和田氏より「地域の100の課題から100のビジネスを創出する」と題して、福島県の原発事故での復興経験による、地方での事業創出の考え方やコワーキングスペースの役割を、グリーンバレー 前理事長 大南氏より「徳島県神山町におけるテレワークの展開～新しい働き方が生み出した最先端の高専～」と題して、地域活性化において、リモートワークにより集まる創造性ある人材が生み出す新たな価値や可能性をご講演いただきました。

参加者からは「二地域居住についての理解が深まった」「能登復興のエールをいただいた」等の感想が寄せられました。



アステナホールディングス株式会社
取締役 岩城 慶太郎 氏



石川県
企画振興部長 高橋 実枝 氏



国土交通省国土政策局地方政策課
地域づくり活動推進官 酒井 達朗 氏



OWB株式会社
代表取締役 和田 智行 氏



認定NPO法人グリーンバレー
前理事長 大南 信也 氏

「テレワークトップランナー 2024 総務大臣賞」に (株) 山岸製作所（金沢市）

テレワークの普及促進に向け、他団体等の模範とすべき優れた取組に対して与えられる「テレワークトップランナー2024 総務大臣賞」に石川県金沢市の(株)山岸製作所が選ばれました。



代表取締役社長 山岸 晋作 氏

本セミナーの最後に同社の代表取締役社長 山岸氏よりご挨拶をいただきました。

同社に対する表彰は、11月25日（月）に御茶ノ水ソラシティ（東京都千代田区）で開催される「『働く、を変える』テレワークイベント」において行われます。